CONCOURS INTERNATIONAL DE PROBLEMES « FFJD  2004 »

La Fédération Française de Jeu de Dames (FFJD)  organise un concours de problèmes ouvert aux problèmistes de tous pays.

Les règles à observer pour ce concours sont les Règles Internationales (RI) telles que  rédigées, agréées et édictées par la Commission du Problémisme International de la Fédération Mondiale du Jeu de Dames CPI FMJD. Seuls les problèmes correspondant aux niveaux des « règles de Maîtres et  Supérieures » seront acceptés.

Ce concours comprend deux (2) catégories :

Catégorie A : Thème libre. Sans dame dans la position initiale. Minimum : 8x8, maximum : 10x10.

Catégorie B : Thème libre. Sans dame dans la position initiale. Minimum : 12x12, maximum : 14x14.

Dans ces deux catégories les blancs jouent et gagnent.

Les compositions devront être inédites, non collectives, ne jamais avoir été présentées dans un concours, ne pas avoir subi de correction(s) après une participation  à un autre concours.

Les problèmes ne correspondant pas aux exigences de ce concours ne seront pas notés.

Chaque participant pourra envoyer un ou deux (1 ou 2) compositions par catégorie. Ils sont invités à faire parvenir leur(s) composition(s) par voie postale (en indiquant leur nom, prénom, adresse, [les compositeurs, ressortissants de pays utilisant l’alphabet cyrillique sont priés, bien que cela ne constitue en rien une obligation, de bien vouloir traduire leurs nom et adresse en alphabet latin], les solutions complètes et les catégories) avant le 30 avril 2004 (cachet de la poste faisant foi) à l’adresse suivante :

Monsieur Jacques Céron

Domaine du centre

6, route de Chevrol

33500 Néac

France
Le règlement de ce concours étant en accord avec celui de la CPI FMJD, des points internationaux seront attribués suivant les modalités actuellement  en vigueur au sein de la CPI FMJD.

Des prix seront attribués aux 3 premiers de chaque catégorie.

Toutes les informations concernant ce concours (règlement, problèmes, observations, résultats préliminaires et définitifs, etc….) pourront être visibles sur le site de « L’Amicale des problèmistes français » : http://membres.lycos.fr/amdpf/ et sur le site de la FFJD : http://ffjd.free.fr/

INTERNATIONAL COMPETITION OF PROBLEMS “FFJD  2004”

The French Draughts Federation (FFJD) organizes an international competition of problems. This contest is advertised for problemists of any country.

This contest is run under International Rules of problemism (RI). Combinational problems, which correspond to either the level Rules of Master or to the level Rules Superior, are accepted.

This competition consists of two (2) categories. For problems in both categories the task is: ‘White to play and win’. 

Category A: The colour balance is: at least 8x8 men, at most 10x10 men. A theme is free.

Category B: The colour balance is: at least 12x12 men, at most 14x14 men. A theme is free.

Problems with a King in Initial position are not accepted in both categories.

Problems should be unpublished, not participated in a previous competition. Corrections of a problem, which took part in a previous competition and/or problems with join authorship are forbidden. 

Problems, which do not correspond to the requirements of this contest, will not be scored.

A participant may send one or two (1 or 2) problems for every category. The deadline of sending is 30 of April 2004 according to postmark. It is desirable participants from east Europe would use Latin alphabet to indicate their names, prename and post address. Problems with complete solutions should be sent by post (e-mail sending is not accepted) to the address of :
Monsieur Jacques. Céron

Domaine du centre

6, route de Chevrol

33500 Néac

France
This contest is agreed with the CPI FMJD. The International Master points will be accounted according to the CPI FMJD Statutes.

Prices will be attributed to the first three of every category.

All information of this competition (regulation, problems, observations, preliminary and definitive results, etc.) will be placed at the site of " The Association of the French problèmistes " (“L’Amicale”): http://membres.lycos.fr/amdpf/ and also at the site of FFJD: http://ffjd.free.fr/

